
 
 

 
 

 

 
 

                                                                                               Introduzione al Bilancio di Missione 2011  

 
 
 

 
           Nell’edizione del Bilancio di Missione del 2010 abbiamo dedicato la Sezione 7 all’importante Progetto 
delle “Case della Salute”, l’evoluzione di un percorso di riorganizzazione dei servizi sanitari territoriali, avviato 
da tempo in Emilia-Romagna con la costituzione dei Dipartimenti per le Cure Primarie e la loro 
articolazione nei Nuclei delle Cure Primarie in ogni Distretto, finalizzato a migliorare l’accessibilità ai 
servizi e la qualità dell’assistenza. 
 
          Questa sfida è nata grazie alle sinergie dei diversi attori istituzionali: la Regione Emilia-Romagna, la 
Conferenza Territoriale Sociale e Sanitaria, i Comitati di Distretto, l’Azienda USL e l’Azienda Ospedaliero-
Universitaria di Parma, le Associazioni di Volontariato, i Sindacati, oltre al contributo creativo ed 
innovativo dei professionisti e degli operatori dell’Azienda Sanitaria e dei Comuni.     

        Il delicato momento di vita nazionale ed internazionale che stiamo vivendo necessita nel concreto di 
risposte per riacquistare fiducia e capacità di progettare il futuro e nel 2011, nel nostro ambito di intervento, 
abbiamo seguito questa strada ed iniziato a vedere il concretizzarsi delle nostre idee in alcune delle “Case 

della Salute”.  

         La prima, delle rete provinciale di 26 strutture che verranno attivate entro il 2013, è stata la Casa della 
Salute di Busseto,  di tipologia media che ospita da tempo tutti i servizi previsti dalla normativa regionale.  

        Le ulteriori sono state quelle di Langhirano, di Medesano e di Monticelli.  Nel 2012 si proseguirà con la 
Casa della Salute di San Secondo e successivamente di quella di Colorno-Torrile, la prima che verrà attivata 
nel Distretto di Parma.  

        Un forte  impatto innovativo nel modo di curare e seguire gli utenti, che realizza forme organizzative e 
percorsi di cura integrati grazie al lavoro di rete tra professionisti, insieme alla certezza di agevolare e 
migliorare la risposta di salute.   

       Ringrazio come sempre tutti i colleghi che prestano la loro professionalità, e credono nella capacità 
dell’Azienda di migliorarsi. 
 
      Auguro a tutti noi buon lavoro.   

 

                                                           Massimo Fabi 
                                               Direttore Generale  

                                               Azienda USL di Parma 
 
 
 
 
 
 
 
 


